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参加された方からひとこと
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千葉県内の自治会活動から、これからのみらいづくり
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市川市自治会連合会協議会小林会長挨拶

本日は、ご講演を拝聴でき、勉強させていただき
まして、誠にありがとうございました。正に、これか
らの課題と思っていた件をご指摘いただき、次世
代への継承を強く感じました。
次年度、当自治会が70周年を迎えるにあたり、

はっきりと取り組む問題が見えてきて、同行の若
手の方にもよく理解する機会になったと思います。
持ち帰り話し合いを重ねて、良い方向に向かう事
を考えていきます。本当にありがとうございました。
（東菅野中央自治会 冨岡様）

会長からまず、1月に発生した能登半島地震で亡くな

られた方に哀悼の言葉が述べられるとともに、参加者
全員で黙とうを捧げました。

続いて今回の地域活動育成塾の目的や、現状の自
治会活動の紹介があり、開催挨拶としました。

第１部では、講師として、八千代市緑が丘西自
治会会長の鈴木介人氏から講演をいただき、こ
れまでの自治会活動や、今後の運営に関するヒ
ント、県内の自治会動向について説明を受けまし
た。また、「ちば自治会サミット」での自治会育成
などの説明がありました。

第２部では、市内の自治会とパネルディスカ
ッションを開催しました。
新田5丁目自治会、ハイタウン塩浜第二住

宅自治会が代表として参加し、自治会運営に
ついての意見交換を行いました。

参加者は８５名で、会場が満員になるほどの
多くの皆様にご参加を頂きました。

市川市自治会連合協議会としては、今後も
各自治会の悩みに寄り添って課題解決に向
けて取り組みたいと考えております。
今後も皆様のご支援ご理解をお願い申し上

げます。
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